
4 Pièces

55 m²

Réf. 977

470 000 €

Valbonne
Appartement à vendre (06560)
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Découvrez cette superbe maison de village entièrement rénovée, située

au  cœur  de  Valbonne,  l'un  des  villages  les  plus  prisés  de  la  Côte

d'Azur,  entre  mer  et  montagne.  Alliant  le  charme  de  l'ancien  et  le

confort  moderne,  cette  propriété  sur  trois  étages  est  idéale  pour  une

résidence  principale  ou  secondaire.La  maison  comprend  un  salon

chaleureux  au  rez-de-chaussée  avec  WC  indépendant,  un  séjour

lumineux avec cuisine ouverte entièrement équipée au premier étage et

aux étages supérieurs, un WC et deux chambres spacieuses, chacune

avec sa propre salle de douche.Valbonne est un village médiéval ...

Discover this superb, fully renovated village house, located in the heart of Valbonne,

one of the most sought-after villages on the Côte d'Azur, between the sea and the

mountains.  Combining  old-world  charm  with  modern  comforts,  this  three-storey

property is ideal for a primary or secondary residence.The house comprises a cosy

living  room  on  the  first  floor  with  separate  toilet,  a  bright  living  room  with

fully-equipped open kitchen on the second floor  and,  on the upper  floors,  a  toilet

and  two  spacious  bedrooms,  each  with  its  own  shower  room.Valbonne  is  a

charming medieval village with cobbled ...

SELECTION MED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE
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